



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 11

2009.9.16 (No.2562)

第2560地区ガバナー／植木康之
会長／菊池渉
会長エレクト／樺山仁(クラブ奉仕A)
副会長／山田富義(クラブ奉仕B)
幹事／松永一義
S A A／成田秀雄
会計／石月良典

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail: sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(“はshiftを押しながら“へ”的キーを
押してください)

■本日の出席会員数：55名中40名
■先々週出席率：94.33%

【ゲスト】

- ・国際ロータリー第2560地区ガバナー 植木康之様
- ・第4分区アシスタントガバナー 米山忠俊様
- ・国際ロータリー第2560地区副幹事 品田紘三様

【先週のメークアップ】

[9.10] 三条東RCへ

- ・西川文夫さん、渡邊喜彦さん
- ・加藤紋次郎さん、石月良典さん
- ・石橋育於さん、武田眞二さん
- ・田中仁さん

[9.12] IMへ(三条)

- ・会田二朗さん、明田川賢一さん
- ・五十嵐昭一さん、石橋育於さん
- ・伊藤寛一さん、荻根澤隆雄さん
- ・小越憲泰さん、加藤紋次郎さん
- ・樺山仁さん、菊池渉さん
- ・近藤雄介さん、斎藤弘文さん
- ・佐野勝榮さん、杉山幸英さん
- ・田中仁さん、中村和彦さん
- ・高橋司さん、成田秀雄さん
- ・渡邊喜彦さん、平原信行さん
- ・松永一義さん、丸山行彦さん
- ・山田富義さん、米山智哉さん
- ・渡辺稔さん、斎藤真澄さん
- ・阿部吉弘さん

[9.15] 三条北RCへ

- ・小越憲泰さん、渡邊喜彦さん
- ・西川文夫さん、加藤紋次郎さん

季節のお花（シュウメイギク）



会長挨拶

菊池渉会長



ご挨拶申しあげます。

本日は植木ガバナーの公式訪問です。「植木ガバナー、ようこそ三条クラブへ」、大歓迎です。お酒を酌み交わす歓迎以外にどう歓迎の意を表わすか、私なりの精一杯の笑顔とロータリークラブを愛するが故の真剣な討論で、ガバナーのご訪問歓迎の意を表わそうと思っています。

先週の例会は米山アシスタント・ガバナーの事前訪問。12日(土)はIM。忙しい週間でした。ご参加頂いた会員各位にはご苦労様でした。

私は、先週の例会後、高校時代の友人等と片貝の花火見物に行ってきました。その席で友人の奥さん(彼女も同級生)が「ジーパンの菊池君は怖くないんだね」と言うのです。私が怪訝そうに問い合わせると、坊主姿の時の私は偉ぶって威張っているように見えるということでした。自分では意識していないのですが、彼女の言うことも一理あるのでしょうか。しかめっ面で威張っているのでしょうか。

夏休みには京都の本願寺に大勢の子供が得度するために集まります。頭を剃った子供たちがニュースになるでしょう。その席で御門主から「法衣を大切に」とお言葉を頂きます。大人には「法義を大切に」です。偉くなくとも未熟でも、法衣を付けたら「偉い」んです。「尊い」のです。私はジーパンの時も法衣の時もいつでも同じ私なのですが、法衣を付けた

ら、その法衣が偉いのです。その法衣が尊いので、私も怖いくらい偉く見えるのです。

今日はガバナーをお迎えしています。植木さんも私たちと同じロータリアンです。しかし植木さんはガバナーです。ガバナーという重席につかれ、ガバナーバッヂを付けられておられます。それだけで尊いのです。それだけで偉いのです。それだけで私たちが心の底から拍手でお迎えすべき存在なのです。私たちが学ぶべき指針を述べて下さる方なのです。

そんなガバナーをお迎えできることは幸せです。植木ガバナー宜しくご指導下さい。

幹事報告

松永一義 幹事

- ◎植木ガバナー事務所より2009～10年度ポールハリスフェローのメダルは有料(15ドル)になりますので、ご購入される方はお申し込みいただきたい。
※認証状とピンはこれまで通り無料でお送りします。
- ◎三条北RCより第4分区I・M参加とご協力のお礼状が届いております。

ニコニコBOX

植木康之ガバナー

本日は、よろしくお願ひ致します。

菊池 渉さん

植木ガバナーをお迎えして、緊張しています。

ご指導よろしくお願ひ致します。

荻原澤隆雄さん

第2560地区植木ガバナー、品田地区副幹事、米山AG、ご来会歓迎申し上げます。

13日(日)、会員の成田さん等のグループのライブを聞きに行ってきました。大変に素晴らしかったです。次回は皆様も。

斎藤弘文さん、熊倉昌平さん、高橋 司さん、渋谷健一さん、武田眞二さん、平原信行さん、松永一義さん、中村和彦さん、山田富義さん、西川文夫さん、成田秀雄さん、佐野勝榮さん、会田二朗さん、杉山幸英さん、小越憲泰さん、若槻八十彦さん、小出子恵出さん、小林敬典さん、五十嵐昭一さん、斎藤真澄さん、挾 賢一さん
植木ガバナー、米山AG、心より歓迎致します。

9月16日分 ¥ 28,500
今年度累計 ¥ 280,500

植木ガバナー公式訪問

講 話

第2560地区ガバナー 植木康之 様



三条ロータリークラブの皆様こんにちは。今ほどご紹介頂きました植木でございます。三条クラブは菊池会長様の元ロータリーのバッヂを胸に付け誇りを持って社会生活・家庭生活を送ろうではないかと素晴らしい目標を立てられました事ほんとうに素晴らしいなと思っています。今日で57クラブ中20クラブ目の公式訪問をさせて頂いておりますが、ロータリーバッヂを誇りにするという事をはっきりと言われたのは菊池会長が初めてでありまして、流石53年の歴史を有する三条クラブだと感心をしている所であります。

三条といいますと私も子供の頃何回か来た覚えがありますが特に就職して初めて営業に来ましたのが三条でした。他のクラブの方で申し訳ないですが外山産業さんに先輩がおりまして営業に行けと言われたのが確か43年でした。

その後は東三条駅前にカラスミを買いに来たりとか、本町通りに和菓子を買いに来たり親しみのあるところでした。この地は江戸時代に和釘を作ったのがルーツで包丁や鋸等を作られる鍛冶職人の町だと子供の頃から思っておりまして、子供の頃来た時は失礼な言い方になりますが暗いイメージと職人の匂いのする町だなあって今でも頭の中に残っています。この9月20日に「越後三条鍛冶まつり09年」なる素晴らしい催し物が開催される。皆様の職人魂を忘れず今に引継これからもさらに発展させようという素晴らしい地域だと思っております。

ここで少し自己紹介をさせて頂くと私は昭和19年の戦中派生まれであります。と言いましても翌年8月15日に終戦を迎えるので本当の戦中・戦後の苦労を知っていないのです。家は農家でしたのでお米・野菜は食べることが出来ました。タンパク質が足りなければ鶏飼っておりましたし冬になれば裏山で毬を

仕掛けておきますと兎が掛かる。お肉は食べ、皮はちゃんとちゃんとこを作つて冬場の暖かさを補つていました。大学で東京に行きましたがエンジョイし過ぎる位にしていましたがそれは裏を返せば不摂生な生活をしていた事で顔が浮腫んだのも疲れが原因だろうと甘く考えました。

就職して健康診断を受けた時にタンパクが出て慌てて医者に行つたら慢性腎臓だから過激な運動としょっぱいものを控えなさい。と言われ、約10年34歳の時まで持ち堪えたのですが、いよいよ人工透析をしなければだめだと言われました。それがどんな事が解らないで聞いたら、腎臓が悪い事は食べたものが体の中に溜まる訳だから其の血を取り出してきれいにして入れて行く。これを一回5時間、一日おきにしなければならなかつたのです。この透析をしなければならないのか正直悩みました。誰の責任なのかと思っても自分の責任なのですがすごく抵抗がありました。その悩みから少し変わつたまで5,6年掛かりましたね。その間なんでと悩んだのです。その悩みの中から少しでもプラス指向に考えてみたら一日置きに5時間の自分で管理出来ない時間がある、考え方を変えれば休養の時間があると思ったのです。健康な皆さんは寝る時以外にこんな時間は無い訳ですのでそれだけ恵まれていると思ったのです。

寝ていようが本を読んでいようがこの時間は手の先の血液を取つてゐる所を動かさなければ何をしても良い。そう考へれば少しでも自分の為に生かして行こうと思ったのです。いろんな角度から見るように。頭で考へるので無くって体で分かるようにと。だけどメリットだと言つてもやっぱりデメリットの方が大きいですよね。例えば家族旅行をしたいといつても一日置きに病院に行かなければならぬのでたつた二泊とか三泊でも出来いのです。しかし、透析をしている御陰で今生きている。しなければここにいられないのです。今日の夜もまた有るのですが、しなければ2日後に亡くなっている。

この透析をしなければ今から29年前の34才の時にもう私はこの世にいなかつたと言う事ですよね。この11月に誕生日が来ますと私は前期高齢者ですので65才。これだけ生かして貰つてゐる。柏崎で透析を行つてゐる患者さんが約200人弱いますけれどもその中で夜、透析をしている方で私より上が2人しかいません。あとは皆亡くなつてゐるということです。私が透析を始めた頃は15年生きられれば良いと言われたのが29年経つた今この様に皆様の前にいられるということは本当に素晴らしい事であります。またそういう人間をガバナーに選んだロータリークラブ

は凄いと私は思つてゐる。ロータリーの友4月号のガバナー紹介に私はロータリークラブに恩返しを、とあつたと思うのです。こんな紹介は無いと思うのですが透析を行うのはある言い方をすれば障害者だと。皆さんの御陰でロータリークラブの活動をさせて貰つてガバナーにさせて頂いた。だから、私に何が出るか解らないけれど少しでも恩返しがしたい。お返しをして行かなければ申し訳ない。と思う事で現在もいるわけであります。

ロータリークラブは昨年あたりから障害者でも日常生活が普通の生活が送れるならそういうチャンスを与えてもいいだろうという雰囲気になつてゐるのですが、実は3年前には無く日本事務局にも聞いたら、からだの事を考へて止めた方がよろしいでしょうとの返事がきました。それを三条の中条パストガバナー（当時ガバナー）が岡山での会議の時にRI事務総長に頼んだら“いいよ。面白いですね、やりましょうよ”となつて話が決まつちゃつた。そんな事で今の私がいる訳で皆様には感謝を申し上げる次第です。何も出来ませんけれども私の出せる限りの事をします。また、皆さんからはいろんな事を教えて頂いて一緒になってこのロータリークラブが少しでもより良い方向、今迄の事業を見直した中、新たなステップをスタートを切れるよう一緒になつて邁進して行きたいと思つています。

話が少し反りますが今日ここに来る途中僅かですが雨に降られました。これがゴルフの時だったなら雨が降つたりすれば嫌ですよね。行きたくないと思うのですが、考え方を変えれば雨が降らなければ砂漠化となり食べ物も採れません。言葉を変えれば雨が降る事によって食事も取れるし水も飲める。これは幸せな事だと思ひそう考へます。

この様に自分の気持ちを少し変えれば良くなつていく。プラス思考で考へて少し考え方を変えてみればいろんな事が出来るんじゃないかと考えます。

この三条クラブでもいろんな奉仕活動がある。嫌だなと思へばそれまでですけれど木を植えるとか掃除をして綺麗になりありがとうと言われる声を聞けばうれしくなる。

皆様の新入会員の時を思い出して頂けますか。何も分からぬで來たら、今まで新聞だとかラジオとかでしか聞いた事が無いような人と同じテーブルで食事が出来る。ものによつては相手の方から声を掛けてくれる。こんな素晴らしい事がロータリーは出ると思ってもそれが3ヶ月5ヶ月経つとそれが当たり前になつて例会も詰らないと思つたりしたと思うのです。けど、そこで気持ちを変えて会社で悩んでい

る事、例えば規定集の事を問題の有る事を例えればある人に聞いてみて、答えを探ろうじゃないかとか思えばロータリーのこの場にはお宝がいっぱい眠っているのがロータリーの場と私は思っています。

ロータリーはまずフェース・トゥ・フェース。そういう意味ではロータリーは知人ではなく友人の集まりだと私は思っています。その顔を会わせる事で友人が親友に、親友が刎頸の友になって行く場だと。そうやって人脈が広がって行く事で惹いては自分自身に返ってバックの企業にも返る。ロータリーは異業種交流の会で職業を通じて奉仕と親睦を深める会と思っています。いろんな人脈が広がりそこから仕事に繋がっていく事がロータリーで、それにはまずはお互いの友情を深めることから始まって行くのだと思うのです。今年の地区運営方針に“思いやりの心で友情を深める”と作らせて貰いました。ロータリーの心と原点は友情を深める事だと思っておりまし、原点は4つのテストだと思うのです。これを家庭や会社で、そしてクラブで本当にやっているかと心に刻みながら行動に展開していくのだと思います。人夫々感じ方は違うものもあるかも知れませんが私はそう捉えています。その思いやりの心と思い込みの心は違うと思うのです。思い込みは自分中心に考えてしまって相手の事を考えての思いやりとは違うと思うのです。

相手の立場を理解しながら広い考え方で対応してあげる思いやりの心の方がロータリークラブの活動の基本としては必要ではないかと思うのです。思いやりの心で友情を深める。より良く親しくなっていこう。それには三条クラブだけでなくいろんなクラブ、市内の他のクラブや2560地区の他のクラブにもマーキヤップをしてもらって色々なロータリーアンと友情を深めて行く。そうしてまた人脈が出来て行く訳であります。5つの地区方針を挙げさせて頂きました。



1つは退会防止と会員増強。これは永遠の課題でありますけれど、まず皆さんが自分のクラブの活動を樂しまなければダメですよね。皆さんが楽しむ事によってその輪が外に広がって行くのであって、夫々やり方は違っても各自が楽しむ事だと思うのです。2番目にRI会長方針推進をするという事は水問題、識字率の向上、青少年問題、公共イメージの向上とかあるわけですが、これも自分たちの地域に根ざした三条ロータリークラブの問題として捉えて活動をしてほしいと思うのです。例えば外国から来ている人の中には地名なども読めない人がいるかもしれないから教えてあげればこれも識字率向上に繋がる訳です。ロータリー財団と米山奨学の事につきましては金額も明示しまして大変申し訳ありません。この2つは皆さんの年会費で賄っているのではないので皆様の寄付で賄っているものです。これも思いやりの心でお願いしたいと思います。

私のロータリー歴はまだ13年ですけれども実際本気で考えたのは6年前白根の佐野ガバナーの時、米山奨学の平委員で出まして、その時にこんなにも活動を考えている人がいる事や、こんな事も出くるんだと思い目覚め頑張ったところが3年目に会長をしまして6年でガバナーです。私がやれるということになりますとこの三条クラブの皆さんはより素晴らしい体験をしている方ばかりですから時期ガバナーを是非三条から出して頂ければと多いに期待をしているところですので頑張って頂けたらと思います。

この53年の伝統と歴史は素晴らしいものが有ると思っています。皆様が菊池会長と共に今より少しでもという気持ちがあれば出くるんです。この一年間私も皆さんからご叱咤頂きながら一緒になって問題解決に前向きに取組み想い出が作れるよう頑張りますのでよろしくお願ひ致します。





2009.9.16

植木康之ガバナー公式訪問

三条ロータリークラブ

10月の行事予定

三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
				1 ◆三条東RC 「米山月間」 地区米山奨学 委員長	2	3
4	5 ◆三条南RC クラブ・フォーラム	6 ◆三条北RC 「職業奉仕月間」	7 ◆三条RC 「職業奉仕月間」 地区職業奉仕 委員長 柴野 俊子 様	8 ◆三条東RC 会員卓話 田村 松英 会員	9	10
11	12 体育の日 ◆三条南RC クラブ休会	13 ◆三条北RC 「米山月間」 米山奨学生 スピーチ	14 ◆三条RC 会員卓話 棒 賢一 会員	15 ◆三条東RC 「職業訪問」 (株)ワンロード (株)サンパックシステム (記帳できます)	16	17 ◆第2560地区 地区大会 於 柏崎
18 ◆第2560地区 地区大会 於 柏崎	19 ◆三条南RC クラブ・フォーラム 「地区大会報告」	20 ◆三条北RC クラブ・フォーラム 「地区大会報告」	21 ◆三条RC 21日(木)→22日(木) 一泊移動例会 「紅葉の観鼻渓・ 南三陸・松島の 旅」	22 ◆三条東RC クラブ・フォーラム 「地区大会報告」	23	24
25	26 ◆三条南RC 「米山月間」 米山奨学生 タキ・コワイ・ アルフォンソ君	27 ◆三条北RC 夜例会 「ハロウィン」 PM6:30～ 於 三条ロイヤルホテル (記帳できます)	28 ◆三条RC 「米山月間」 地区米山奨学 委員長 箕輪 光泰 様	29 ◆三条東RC クラブ休会 (記帳できます)	30	

※近隣RC例会変更のお知らせ！(記帳できます)

●燕RC 10月1日(木) 夜例会 PM6:30～ 於 日の出
10月22日(木) 植木ガバナー公式訪問

●加茂RC 10月15日(木) 「職場例会」

●吉田RC 10月16日(金) 夜例会 PM7:00～ 於 千ぐさ

次週例会 10月7日 「職業奉仕月間」
地区職業奉仕委員長 柴野俊子 様

次々週例会 10月14日 会員卓話 棒 賢一 会員

